

Nuestras conferencias telegráficas

De la guerra

EL TRATO ALEMÁN

Los correspondientes de los periódicos ingleses en Capetown, dicen que el "Natal Witness" publica una información oficial de los antecedentes estudiados por una comisión compuesta de abogado y dos oficiales del ejército, la cual ha sido encargada de investigar el trato que los alemanes han dado a los ingleses prisioneros en el suleste del Africa alemana. Han sido interrogados numerosos testigos. Las autoridades alemanas estuvieron representadas, habiendo sido también invitadas a citar testigos de descargo.

Según dicho periódico, el informe registra horribles crueldades. Los mismos testigos alemanes, declaran que no se dió a los prisioneros los alimentos necesarios.

Fueron presentados a la citada comisión, horribles cuadros.

Los individuos británicos del Africa del Sur, morían de inanición esperando turno largas horas para obtener raciones de comida, que era cocida y repartida entre los prisioneros en pequeñas dosis. Tal era el hambre que padecían, que se veían precisados a usar las partes menos duras de los pies de los toros.

Cierta oficial aprisionado en Brandfontein, estuvo seis meses en la cárcel militar, sin pesar contra el, acusación alguna.

Inimada de niños y mujeres ingleses, eran encerrados en las cárceles ordinarias.

El informe cita los nombres de los oficiales alemanes responsables.

"Witness" pide que se les arreste y se les forme sumaria.

La comisión ha declarado que estos hechos contravienen las leyes votadas en la conferencia de la Haya.

Se conocen los nombres de los autores de los atropellos.

Según los periódicos halláase a lo largo del sudoeste africano.

En consecuencia, la Cámara de Diputados se ocupará inmediatamente de estos asuntos.

Sr. Tomas Dumit hizo una proposición pidiendo que se exponga al público el informe de la comisión.

Cuanto en él se dice, tiene tanta gravedad, que provocará gran indignación en todo el país en general.

Bullia, dice que está en comunicación con el Gobierno británico.

Condena los actos señalados en el informe.

Aunque, que él ha protestado ya ante las autoridades alemanas, pues tiene noticias de prisioneros fugados del sudoeste de Africa, referidos al informe, que posteriormente ha sido publicado, cuyas noticias continúan cuanto dice el periódico.

CENTENARIOS DE CERVANTES Y SHAKESPEARE

Los periódicos ingleses dicen que al mismo tiempo que los ingleses conmemoran el tercer centenario del mas grande poeta Shakespeare, los españoles celebran el del mas grande escritor, Cervantes.

La revista semanal de la nación, dice que este domingo coinciden las pascuas, las fiestas de San Juan y los centenarios de Shakespeare y Cervantes.

"A las mismas horas de Abril de 1916, murian Shakespeare en Stratford y Cervantes en Madrid.

Ni uno ni otro fueron conocidos; ambos fueron solamente admirados por un círculo de amigos.

Sus obras se conmemoraron al ser apreciadas en la alta esfera, después de su muerte.

Sus contemporáneos, no pensaron que eran las mas grandes inteligencias del mundo; no pensaron que las obras maestras de aquellos siglos, serian tres siglos después, conocidas de toda Europa y América, y los nombres de aquellos genios, más ilustres que los de todos

los reyes y emperadores y resaltarían modestamente victoriosos".

COMUNICADO FRANCÉS

El parte oficial de París de las tres de la tarde, dice así: Argonne.—Al oeste de Vanquois, los alemanes, intentaron, durante la noche apoderarse de una ametralladora francesa, que les estorbaba mucho, pero fueron rechazados, quedando ocho prisioneros en poder de los franceses.

Al oeste del Mosa, los alemanes no han renovado sus ataques entre el arroyo de Bethincourt y Mort Homme.

Algunos golpes de mano intentados por los franceses les han permitido tomar algunos puestos de observación y hacer algunos prisioneros.

Al este del Mosa y en Woivre, actividad intermitente de la artillería.

PARTE OFICIAL RUSO

El comunicado oficial de Petrogrado dice así:

En el frente occidental en la región de Dwinak, los alemanes hicieron fuego por ráfagas, sobre los pueblos de Garbunovka y Ghinorvka.

En Galicia los aeroplanos enemigos, realizaron un raid sobre Tarnopol, donde arrojaron algunas bombas.

En nuevo Olexielz, encontramos un aeroplano alemán destruido por el fuego, que pertenecía, según parece a la escuadrilla que operó en Tarnopol.

En la región del litoral prágresa mos, al oeste de Trebizonda.

PARTE OFICIAL ALEMÁN

En la región del Mosa, y a continuación de una intensa acción de ambas artillerías, hubo violentas luchas de infantería.

Al oeste de dicho río, los franceses atacaron con numerosos contingentes la posición del Mort Homme y el sector al Este de dicha posición.

En general, rechazamos sangrientamente el ataque.

Continúa todavía la lucha por la posesión de un pequeño elemento de trinchera en la región del bosque de Caurette, en el cual habían penetrado los franceses.

En la orilla derecha del Mosa, varios intentos del enemigo para recuperar la cantera situada al Sur de la granja de Haudromont, fueron completamente infructuosos.

Continúa todavía luchas cuerpo a cuerpo al Sur del fuerte de Bouau mont, combates que se desarrollaron durante la noche en algunas trincheras francesas.

Nuestro certero y concentrado juego de artillería hizo malograr, al iniciarse, una repetición del ataque de la infantería enemiga contra las líneas alemanas en el bosque de Gillelle.

Continúa, como en anteriores días, la intensa actividad por parte de ambas artillerías en el sector de Vaux, en la linadura del Woivre y en las alturas situadas al Sudoeste de Verdun.

Un avión enemigo cayó envuelto en llamas en el bosque de Fumar, al Sudoeste de Vaux.

LA ACTITUD DE HOLANDA

Comunican de Amsterdam, que el jefe del Gobierno de Holanda, ha justificado que las medidas militares adoptadas, lo son desde luego al objeto de evitar la guerra, pero siempre dispuestos a prevenirla.

Vistió el jefe de los socialistas, declarando que el pueblo debe apoyar al Gobierno.

Precisa que Holanda se encuentra dispuesta a entrar en guerra en término de ocho días.

La prensa holandesa simpatiza con la actitud del presidente Wilson.

LA MUERTE DE VON DER GOLTZ

Se dice en Roma, que el mariscal Von der Goltz, murió envenena-

do, á causa de la indignación de los toros contra los alemanes.

PESQUEROS ALEMANES ENBARRANCADOS.

Dicen de Copenhague, que dos pesqueros armados alemanes, han embarrancado en la isla Warholm, donde se dedicaban á colocar minas.

VAPOR HOLANDES HUNDIDO

Cerca de Gallope, ha sido hundido el vapor holandés "Lodewyk". Se ahogaron cinco de los tripulantes.

TOROS

EN MADRID

Hoy se ha celebrado la corrida de inauguración de la temporada.

Idiáronse toros de Alcas que resultaron bueyes.

Martin Vazquez apesar de las malas condiciones del ganado cumplió.

Malla bien. Celita colosal, fué constantemente ovacionado.

Celita fué cogido por su segundo toro, recibiendo una cornada de diez centímetros de profundidad en el muslo derecho.

En una camilla fué conducido á su domicilio. También Malla resultó herido en la mano y con fuertes contusiones en todo el cuerpo.

EN CARABANCHEL

El ganado que fué de Cobaleda, cumplió.

Platerito, Rordate y Andalúz estuvieron superiores.

Cortaron las orejas de sus enemigos.

EN TETUAN

Se lidiaron toros de la ganadería de Torres que resultaron designados.

Rondeño recibió varias cornadas en la región mamaria y en el muslo.

Méndez y Torquito II valiente.

EN SAN SEBASTIAN

Con gran entrada se ha celebrado la corrida á beneficio de la prensa.

Lidiáronse Yeraugas por las cuadrillas de Gaona y Ballesteros. El ganado difícil.

Rodolfo Gaona fué el héroe de la tarde, toró á sus tres toros de capa y de muleta magistralmente.

Dio pasas colosales de pecho, de rodillas molinetas, todo alicudado con arte y elegancia.

Banderilleó á sus emigos monumentalmente. Con el acero superior.

Ballesteros regular.

EN SEVILLA

Por Josefito y Belmonte se lidiaron hoy seis toros del conde de Santa Coloma, que fueron protestados por pequeños.

Joselito toró superiormente de capa a sus toros.

Al torar de muleta cada pase era coreado por el público. A la hora de matar cobró tres buenas estocadas.

Banderilleó al quinto superiormente. Belmonte veroniquéó archimonu mentalmente á sus enemigos y con el trapo rojo realizó faenas inenarrables, derrochando arte y valentía.

Con el acero agarró tres buenos toros.

EN BILBAO

Los toros del Duque de Tovar cumplieron. Fortuna superior. Zarco valiente.

EN PAMPLONA

Los novilleros Marchanero y Pa-corro estuvieron valientes.

EN GUADALAJARA

El ganado de Cobaleda resultó bueno. Blanquito y Belmonte regular.

EN VALLADOLID

Se corrieron esta tarde toros pertenecientes á la ganadería de Covaleda que cumplieron.

Pastorel estuvo lucido y adornado toda la tarde, y en la muerte de sus toros monumental.

En banderillas colosal. Gracias, bien. Habanero, regular y bien.

EN ZARAGOZA

Las reses de Miura lidiadas esta tarde han cumplido regularmente. Caballos 7.

Alé colosal en su primero, al que después de adornar con tres superiores pares al cambio lo mató de una gran estocada.

En su segundo superiorísimo. Fué ovacionado con gran entusiasmo.

Gavira y Angelete bien. El banderillero Ciérvana cosechó grandes aplausos bregando y banderilleando.

La política

LA ELECCION DE SENADORES EN MADRID.

Se han reñido los compromisos en la Diputación, volando 247.

Han sido elegidos senadores, don Juan Ornela con 225 votos, don José Ribera con 1.935, don Agustín Retorillo con 184, y don Eduardo Yañez, con 214.

La Academia de Bellas Artes, ha elegido á don Angel Avilés, la de Ciencias Morales y Políticas á don Eduardo Sanz Escartín, la de Ciencias exactas, á don Daniel Cortazar, la de Medicina á don Lucio Herguez, la de Sociología Económica á don Luis Federico Vila, la Española Conmelera, la de Historia al Marqués de Laurencin y la Universidad á Ortega Morejón.

En la Universidad ha sonado Morejón. 44 votos de mayoría sobre Azcarate.

LAS ELECCIONES EN BARCELONA.

Han tomado parte en las elecciones de Senadores. 367 compromisos.

Han sido elegidos, Garriga, Maso, Pedro Rahola, Sedó, Soler y March: regionalistas.

El triunfo de los regionalistas se debe á la actitud de los jaimistas.

Por las Sociedades Económicas, ha sido elegido el regionalista Abadal.

Por la Universidad se ha reelegido á Danrella.

EN OVIEDO

Por Oviedo han sido elegidos, don Antonio Laudeta reformista, don Nicanor Pumarino conservador y don Inocencio Fernández, liberal.

DICE EL PRESIDENTE

El jefe del Gobierno, señor conde de Romanones, concurrió hoy al ministerio de Estado, donde conversó con los periodistas.

Insistió en que no existen ni remotos indicios de la supuesta nota de Inglaterra.

En los actuales momentos—dijo—precisa obrar con discreción, para no despertar recelos ni alarmas.

Nada existe en el orden internacional, que obligue al Gobierno á modificar la conducta que impuso desde el primer momento.

Nadie ejerce presión que nos obligue á apartarnos del camino emprendido.

Es absurdo dar pábulo á tales rumores.

Añadió que esta mañana cumplió sus deberes electorales, votando en la Academia de Bellas Artes, por el maurista don Angel Avilés.

En la Universidad votó á Azcarate.

Más tarde asistió al homenaje á Cervantes en compañía de los señores Luque y Burell.

DICE ALBA.—LA DERROTA DE AZCARATE.

El ministro de la Gobernación, señor Alba, conversando con los periodistas acerca del resultado de las elecciones de Senadores, se lamentó de la derrota de Azcarate, manifestando que és la única sorpresa electoral.

LOS SENADORES ELECTOS

Según los informes oficiales acerca del resultado de las elecciones, recibidos hasta ahora, han triunfado en toda España, 106 liberales; 33 conservadores; 2 cervistas; 4 mauristas; 2 reformistas; 1 jaimista; 7 regionalistas; 3 independentes; 1 integralista; 3 indefinidos. Un republicano?

Fallan, Cuenca, Canarias y el arzobispado de Burgos.

Además han sido elegidos 9 millo-

ROMANONES SATISFECHO?

El Conde de Romanones, se ha mostrado muy satisfecho del resultado de la lucha, consignando que la abstención del Gobierno ha sido absoluta.

Agregó que el día 9 de Mayo reunirá á las mayorías.

Se atribuyen á Romanones nuevas gestiones para convencer á Azcarate, para que acepte una senaduría vitalicia.

Se añade que se propone proveer la cartera de Estado, juntamente con la de Hacienda, á primeros de Mayo.

De todas partes

EN MEMORIA DE CERVANTES.—UN FESTEJO

Se ha verificado en la plaza de las Cortes, el anunciado festejo en memoria de Cervantes.

Un grupo de exploradores, depositó en la estatua de Cervantes una corona de laurel.

Después desfilaron, miles de niños de ambos sexos, que forman las escuelas primarias de Madrid.

Las bandas municipal, de Ingenieros y la del Hospicio, interpretaron marchas y pasos dobles.

Los niños entonaron himnos, resultando el acto conmovedor.

Desde la escalera del edificio del Congreso de los Diputados, han presenciado el desfile, el presidente del Consejo, señor Conde de Romanones, el ministro de Instrucción, señor Burell, el de la Guerra, general Luque, los altos funcionarios del ministerio de Instrucción y muchos políticos.

Fueron depositadas en la estatua de Cervantes, infinidad de flores. Los vecinos adornaron los balcones con colgaduras.

La fiesta resultado brillante.

EN PROVINCIAS

Se reciben noticias comunicando que en Valencia y otras provincias se han celebrado conmemoraciones en honor de Cervantes.

SUCESO SANGRIENTO

Comunican de Alicante, que en el cercano pueblo de San Juan de aquella provincia, se ha desarrollado un sangriento suceso.

El vecino Francisco Sellers riñó con un individuo labrador, llamado Pepa "El Sordo", siendo detenido por el alcalde, por haber esgrimido una navaja de grandes dimensiones, con la que intentó asestar varios golpes al labrador.

Los hermanos Rafael y Adrián Sellers, hermanos á su vez del detenido, tuvieron noticias del suceso, presentándose al alcalde, á quien reclamaron la libertad de su hermano.

El alcalde, se negó rotundamente á satisfacer sus deseos, manifiestando que estaba preso con sobra la razón y sin dar más explicaciones, sedirigió al café del pueblo.

Pero el Rafael Sellers, que le aguardaba en dicho sitio, tan pronto como le vió asomar, le hizo varios disparos de revólver, uno de cuyos proyectiles, le alcanzó en la cabeza hiririéndole gravemente.

Adrián, que llegaba momentos después, agredió también al alcalde con un cuchillo, produciendo varias heridas en un brazo.

Ante esta agresión, el alcalde hizo varios disparos, uno de los cuales causó la muerte á Adrián.

Las heridas que el alcalde padeció en el brazo y en la cabeza, han sido pronosticadas de graves.

Notas de la guerra

La Pen-a alemana

El coronel Gaedke escribe en el "Worwaerter" que sería injusto no reconocer que la defensa de Verdun ha sido particularmente brillante y que la moral de las tropas es admirable.

También los alemanes han debido renunciar á su primer plan de ataque contra la plaza fuerte del Este; pero ese ataque está lejos de ser el crítico militar del periódico socialista, de concluir, ya, por el contrario, á ser altamente proseguido según las reglas de la guerra de fortaleza.

Por qué la lucha para tomar las trincheras del Oeste, el Norte y el Este á Verdun, se convierte para los alemanes, en una guerra de fortaleza?

Exageraciones alemanas

Si se cree á los comunicados alemanes, no pasa día sin que se capturen varios centenares de prisioneros franceses. Para que sus ácritos parecieran más gloriosos todavía, nuestros enemigos especifican que esos prisioneros han caído, sin estar heridos, entre sus manos.

Esas cifras, solo del 21 de Febrero al primero de Abril, arrojan un total increíble de 38.765 prisioneros.

Pero, el total de los desaparecidos, si se suman los heridos y muertos que quedan en el campo de batalla, aparte de los hombres caídos, capturados por el enemigo, es inferior en un fuerte proporción á la cifra de los solos prisioneros válidos declarados por los alemanes.

Memoriale á los señores de Verdun

En el discurso que M. Soriano ha pronunciado en la Cámara Italiana, el ministro de Negocios Extranjeros ha hecho así justicia á los que combaten ante Verdun:

"Las miradas del mundo entero se vuelven con admiración hacia Verdun. Se puede afirmar, desde ahora, que la batalla de Verdun constituye un triunfo estimable para Francia, puesto que el objeto del ataque, enemigo de los países aliados, es inferior en un fuerte proporción á la cifra de los países aliados un efecto de depresión y de descorazonamiento, que ha fracasado.

Este esfuerzo ha fracasado gracias á la espantada resistencia de las tropas francesas.

El espíritu público en Francia y en los países aliados de nuestra firme en la lucha y confiando en la victoria".

La cámara acogió con una ovación entusiasta el homenaje tributado á las tropas que tan valientemente defienden Verdun.

El coronel Gaedke

Leemos en el "New York Times": "Alemania quiere ganar tiempo, por que la ruptura con los Estados Unidos sería una calamidad fatal; pero como por otra parte, el terremoto submarino debe seguir siendo el arma de la marina alemana, el almirante debe tener por labor mantener el terreno, en tanto que el Ministerio de Negocios Extranjeros asume el de continuar la conversación con los Estados Unidos y para hablar, todos los prefijos le parecen buenos".

DOCTOR ARAEZ

SE TRASLADADO SU CLINICA DESDE LA CALLE DE GERONA A LA DE MADRATA PUEBLO 1.

Gran ferreteria "El Candado"

Segundo Peón Moreno

Hierros, aceros y herramientas de todas clases. — Cuchillos y ciles, ferreteria en general. — Chapas de zinc y plomo. — Herrajes para edificaciones. — Tuberas de plomo. Ferramental. Tubos. Mapanaria.

CALLE REAL 8. — ALMERIA.

Cerveza Pilsen

MARCA E PETRY

ES LA PREFERIDA POR LOS INTELIGENTES

Premiada con Medalla de Oro y Plata en París y Barcelona. VENTA EXCLUSIVA.

JOSE TORO GARCIA

SANTO CRISTO, 2

Cres gotas




dan al metal más brillo
Aurífero. Indispensable para auto-
res. Fijarse bien en la marca re-
Da venta en todas partes en fras-
gastada 1926.

LA MEJOR YINTURA PROGRESIVA

LA FLOR DE ORO

Usando esta privilegiada agua
nunca tendrás canas ni serás calvos

El cabello abundante y hermoso es el mejor atractivo de la mujer

es la mejor de todas las tinturas para el cabello y la barba; no mancha el cutis ni ensucia la ropa.

Esta tintura no contiene nitrito de plata, y con su uso el cabello se conserva siempre fino, brillante y negro.

Esta tintura se usa sin necesidad de preparación alguna, ni siquiera debe lavarse el cabello, ni antes ni después de la aplicación, aplicándose con un pequeño cepillo, como si fuese bandolina.

Usando esta agua se cura la caspa, se evita la caída del cabello, se suaviza, se aumenta y se perfuma.

Es tónica, vigoriza las raíces del cabello y evita todas sus enfermedades. Por eso se usa también como higiénica.

conserva el color primitivo del cabello, ya sea negro ó castaño; el color depende de más ó menos aplicaciones.

Esta tintura deja al cabello tan hermoso, que no es posible distinguirlo del natural, si se aplicación se hace bien.

La aplicación de esta tintura es tan fácil y cómoda, que uno solo es bastante; por lo que si se quiere, la persona más fatigada por el trabajo, con el uso de esta agua se cura y evita las placas, con la caída del cabello y evita su crecimiento, y como el cabello adquiere nuevo vigor, nunca se cae.

Esta agua deben usarla todas las personas que deseen conservar el cabello hermoso y la cabeza sana.

Es la única tintura que á los cinco minutos de aplicada permite retirarse el cabello y no después mal olor; debe usarse como si fuera bandolina.

Las personas de temperamento herpético deben precisamente usar esta agua, si no quieren perjudicar su salud, y lograrán tener la cabeza sana y limpia con sólo una aplicación cada ocho días; y si á las ves desean lavar el pelo, hágase lo que deseen acompañado á la botella.

De venta: principales farmacias y droguerías de España y Portugal.

EL DEFENSOR DE ALMERIA

Diario independiente de la mañana

REDACCION, ADMINISTRACION Y ALERES.—PLAZA DEL MERCADO NUMERO 22.

PRECIOS DE SUSCRIPCION		TARIFA DE ANUNCIOS	
En Almería un mes	1.50	En 1ª plana, línea ...	Pesetas 0'50.
Provincias trimestre	3.00	En 2ª y 3ª	0'30.
Extranjero	10.00	En 4ª	0'20.
Para revendedores 25 ejemplares	75.00	Comunicados á precios convencionales	
Número suelto	5 céntimos.		
Idem atrasado	25 céntimos.		

Las esquelas de defunción con indulgencias se admiten hasta las cinco de la mañana

La Unión y El Fénix Español

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

Capital social: 12.000.000 de pesetas efectivas, completamente desembolsado

Agencias en todas las provincias de España, Francia y Portugal

ANOS DE EXISTENCIA

Seguros sobre la vida. Seguros contra incendios

SUBDIRECTORES EN ALMERIA:

SALVADOR ROMERO Y HERMANO, PASO DEL PRÍNCIPE, 10

DOCTOR EDUARDO PEREZ CANO

del Hospital Provincial

Análisis de sangre, esputos, orines y demás productos patológicos.

Consulta especial de enfermedades venéreas y sífilíticas.

TRATAMIENTO ANTIRRABICO COMPLETO.

Consulta de 2 á 4. Calle del Cid. núm. 7

CEVECERIA "IDEAL ROOM"

(Al lado del Hotel Simón)

En este elegante establecimiento se sirven las mejores cervezas, vinos de marca y mariscos variados entre ellos las exquisitas ostras del Cantábrico.

Paseo del Príncipe

Pianos y autopianos

ERARD, PLEYEL ROMCH OUSSO S. F. N. A. CATEURA.

Gran autopiano "CONCERTAL". El más suave de todos los conocidos, con registro de melodía.

Modelos de 65 y 88 notas para autopianos.

Gramófonos, discos y toda clase de accesorios.

Música de todos los autores clásicos y modernos.

LUIS SANCHEZ PUNZON.—Pa. seo del Príncipe 23. (frente á la Diputación).

Los arreglos son de los más renombrados de las Escuelas de París y Bruselas.

L. FLOREINA

CREMA DE BELLEZA

hace suave, fresco y perfumado el cutis.

El tarro, 2 p. 50 — El 1/2 tarro, 1 p. 25

Perfumerías, Grandes Establecimientos — A. GIRARD, 48, Rue d'Alsacia, PARIS

Emilio Ferreras y Martínez

Aguilar Martell 12 15 16 y Martínez Campos 19 21

HIERROS, ACEROS, HERRAMIENTAS, CEMENTOS, FERRETERIA EN GENERAL, CARGURO DE CALOIO, EFECTOS NAVALES, CAPRICHOSOS ARTICULOS PARA REGALOS.

ESTÓMAGO ARTIFICIAL

Méjica de curados certifica que a los tres días de usar el

desaparecen los flatulencias, gastralgias, náuseas gástricas, etc., etc.

Reconocerse como falsificados los cajas que no llevan la firma de los conoacionarios

J. URIACH Y C.ª Barcelona

para España

Pídase en las mejores farmacias y droguerías

Gran fábrica de pavimentos hidráulicos

GRANDES EXISTENCIAS

SE HACEN TODA CLASE DE ESTR. BAJOS ESPECIALES

AZULEJOS, CEMENTOS Y CEMENTOS PORTLAND D TODAS CLASES

Esta casa es la que en Almería cuenta con mayores novedades, emplea los mejores cementos en su fabricación y vende más barato.

José Vicente Castillo

GRANADA, 65. — ALMERIA

ELIXIR ESTOMACAL

de Saiz de Carlos (STOMALIX)

Es recetado por los médicos de las cinco partes del mundo porque facilita, ayuda a las digestiones y abre el apetito, curando las molestias del

ESTÓMAGO É INTESTINOS

el dolor de estómago, la flatulencia, las acedias, vómitos, inapetencia, diarreas en niños y adultos que, á veces, alternan con estreñimiento, acidez y náusea del estómago, etc. Es antiespástico.

De venta en las principales farmacias del mundo y en Barran, 30, MADRID, donde donde se remiten folletos á quien los pida.

H. INGLES

El más recomendado por su trato esmerado, con todas las comodidades para el viajero. Economía en precio del hospedaje.

Precios especiales para estables

PASEO DEL PRÍNCIPE. — AL MERIA.—TELEFONO NUM. 226

EL REUMATISMO Y SUS COMPLICACIONES SON VENCIDOS TOMANDO LA VERDADERA PIPERAZINA MIDY

GRANULADA EFFERVESCENTE

La única que disuelve el 92% del ácido URICO

BANCO HIPOTECARIO DE ESPAÑA

Pagos al 5'25 por 100 anual

Agencia: SALVADOR ROMERO Y HERMANO

del Príncipe, 10

A. Ramirez Sánchez

Médico especialista en las enfermedades de la Nariz, Garganta y Oídos, de la Facultad de Medicina de Barcelona.

Horas de consulta: de 10 á 12 mañana y de 3 á 5 tarde. Gratis á los pobres los Martes y Viernes de 9 á 10

OSISPO ORDENA NUMERO 24.

Calle Sagasta número 1.

CONSULTORIO DE ENFERMEDADES DE OJOS A CARGO DEL DOCTOR DON RAFAEL ARAEZ.

Médico del Hospital y de la Beneficencia Municipal. Ex interno, de los hospitales de la Santa Cruz en Barcelona y de la Princesa en Madrid.

Consulta de 6 á 10 de la mañana y de 2 á 5 de la tarde.

Gratis para los pobres de 3 á 4 los dos días.

Calle Sagasta número 1.

DOCTOR MANUEL MARIN

Oculista del Hospital Provincial Especialista en enfermedades de los ojos, de las Facultades de Medicina de París y Madrid.

Miembro de las Sociedades de Oftalmología de París é Hispano-Americana.

Consulta de 7 á 9 mañana y de 1 á 5 tarde.

Puerta Puruchena 2.

MARIA PIGNON BELMORTE

Profesora en partos por la Facultad de Medicina de Granada.

Calle de Yverto, 8.

A LOS PARRALEROS

Excelentes injertos sobre diversas variedades de plantas americanas.

Para precios y condiciones dirigirse á Felipe Andrés en Rodaja.

"SARGUJUELAS" africanas, muy esdrújulas de las mejores. Siempre listas

EUGENIO DE BUSTOS

Droguerías— Almería